



VERHALTENSKODEX FÜR LIEFERANTEN

Präambel

Die Bärhausen GmbH & Co. KG verpflichtet sich zu nachhaltigem und ethischem Wirtschaften. Unsere Lieferanten spielen eine entscheidende Rolle in der Wertschöpfungskette. Dieser Verhaltenskodex legt die Erwartungen an unsere Lieferanten hinsichtlich Compliance, Nachhaltigkeit und ethischem Verhalten fest.

1. Ethisches Verhalten & Geschäftspraktiken

- Lieferanten verpflichten sich zu ehrlichen und fairen Geschäftspraktiken.
 - Korruption, Bestechung und wettbewerbswidrige Absprachen sind streng untersagt.
 - Interessenkonflikte müssen offengelegt und vermieden werden.
 - Der Schutz vertraulicher Informationen und geistigen Eigentums wird gewährleistet.
-

2. Nachhaltigkeit & Umweltschutz

- Lieferanten müssen ihre Umweltauswirkungen minimieren und umweltfreundliche Prozesse fördern.
 - Effizienter Einsatz von Ressourcen (Wasser, Energie, Rohstoffe) wird erwartet.
 - Verbot von illegalen oder unsachgemäßen Entsorgungsmethoden.
 - Vermeidung von gefährlichen Stoffen und Einhaltung aller Umweltvorschriften.
-

3. Menschenrechte & Arbeitsstandards

- Keine Kinder-, Zwangs- oder Pflichtarbeit.
 - Einhaltung fairer Lohn- und Arbeitszeitregelungen nach nationalem Recht.
 - Sicherstellung einer sicheren und gesunden Arbeitsumgebung.
 - Keine Diskriminierung aufgrund von Geschlecht, Herkunft, Religion oder Weltanschauung.
-



4. Compliance & Rechtliche Anforderungen

- Einhaltung aller geltenden nationalen und internationalen Gesetze und Vorschriften.
- Schutz personenbezogener Daten und Einhaltung von Datenschutzrichtlinien.
- Respektierung von Export- und Importbestimmungen.

5. Überprüfung & Konsequenzen

- Lieferanten verpflichten sich, diesen Verhaltenskodex einzuhalten und umzusetzen.
- Bärhausen behält sich das Recht vor, Lieferanten in Bezug auf die Einhaltung zu prüfen.
- Bei Verstoßen können Maßnahmen bis zur Beendigung der Geschäftsbeziehung ergriffen werden.

Verpflichtungserklärung des Lieferanten

Hiermit erklären wir, dass wir den Verhaltenskodex der Bärhausen GmbH & Co. KG gelesen und verstanden haben und uns verpflichten, die darin enthaltenen Standards einzuhalten.

Firma:

schriftlich oder Stempel

Name des Vertreters ; Position des Vertreters

Datum

Unterschrift



SUPPLIER CODE OF CONDUCT

Preamble

Bärhausen GmbH & Co. KG is committed to sustainable and ethical business practices. Our suppliers play a crucial role in the value chain. This Code of Conduct defines our expectations for suppliers regarding compliance, sustainability, and ethical behavior.

1. Ethical Conduct & Business Practices

- Suppliers commit to honest and fair business practices.
 - Corruption, bribery, and anti-competitive agreements are strictly prohibited.
 - Conflicts of interest must be disclosed and avoided.
 - Protection of confidential information and intellectual property must be ensured.
-

2. Sustainability & Environmental Protection

- Suppliers must minimize their environmental impact and promote environmentally friendly processes.
 - Efficient use of resources (water, energy, raw materials) is expected.
 - Prohibition of illegal or improper disposal methods
 - Avoidance of hazardous substances and compliance with all environmental regulations.
-

3. Human Rights & Labor Standards

- No child labor, forced labor, or compulsory labor.
 - Compliance with fair wage and working hour regulations according to national law.
 - Ensuring a safe and healthy work environment.
 - No discrimination based on gender, origin, religion, or beliefs.
-



4. Compliance & Legal Requirements

- Compliance with all applicable national and international laws and regulations.
- Protection of personal data and adherence to data protection policies.
- Respect for export and import regulations.

5. Monitoring & Consequence

- Suppliers commit to adhering to and implementing this Code of Conduct.
- Bärhausen reserves the right to audit suppliers for compliance.
- In case of violations, measures up to the termination of the business relationship may be taken.

Supplier Declaration of Commitment

We hereby declare that we have read and understood the Code of Conduct of Bärhausen GmbH & Co. KG and commit to complying with the standards contained therein..

Company: _____
in writing or stamp

Name of Representative ; Position of Representative

Date

Signature